
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 

GABINETE DO VEREADOR TIÃO 

Protocolo sob nº 1) 
Excelentiíssimo Senhor 

Antônio Marcos Ramos de Freitas 
_ E / _ 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana. EM — E /AIS/2:20 

BM ALLt: SEIO. 

Exmo. Sr 

O vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, com fulcro nas 

disposições do Regimento Interno desta Casa de leis, vem por meio desta Indicação, 

após a anuência que se espera unânime do Plenário, sugerir ao Chefe do poder 

Executivo de Mariana: 

INDICAÇÃO: - 

e SOLICITO AO PODER EXECUTIVO QUE SEJA FEITO O ASFALTAMENTO 

DA RUA FURQUIM NO BAIRRO SANTA RITA DE CASSIA. 

| JUSTIFICATIVA: | 

Requeiro obedecido ás normas regimentais, que a casa solicite da Secretaria Municipal de 

Obras o asfaltamento da rua citado acima. A rua é de calçamento que encontra-se em 

péssimas condições, o que traz prejuízos aos veículos que ali trafegam e dificuldades para os 

moradores, principalmente no período de chuva. 

Mariana, 15 de Abril de 2015. 
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Sebastião André de Carvalho 

Vereador PTC. 
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